間 伊奈庁舎秘書広報課 内線 1104

☑ kouhou@city.tsukubamirai.lg.jp

Photo news





リック・オア・トリート! ワープステーション江戸でハロウィンパレードを実施

子育て支援室 BLOOM が主催するイベント 「ハロウィンパレード」 が、10月15日、ワープステーション江戸で開催されました。当 日は56組の親子が参加し、思い思いの仮装をしてコースを練り歩 き、途中のスタッフからお菓子を貰いました。参加した小柳 京 平 さん・淑恵さん親子は「お菓子とおもちゃをもらったよ」「普段は 入れない場所なので、大人も楽しめました」と笑顔を見せました。

チ らいと繋がるマルシェ 第2回たかさごマルシェを開催しました

市内富士見ヶ丘の高砂熱学イノベーションセンターで 10月 17 日、第2回たかさごマルシェが開催されました。雨により規模 を縮小しての開催になりましたが、野菜やアクセサリーのほか、 花き類や沖縄県産の海産物の販売、イノベーションセンター内 の MIRAI MUSEUM AERA の公開などで、雨天とは思えない 盛り上がりを見せました。



ノ イバイ田んぼアート、また来年! 田んぼアートの稲刈りが実施されました

下小目地区の田んぼアートで10月23日、一般参加の家族によ る稲刈り体験を行いました。稲は今年の5月に田植え体験で植え られたもので、参加者は、NPO 法人「古瀬の自然と文化を守る会」 の指導のもと、昔ながらの鎌を使って稲を刈りました。参加した 岩崎新さんは「初めての稲刈りはたのしかった。またやってみた い」と笑顔で話してくれました。

サイン 球大会で深める絆 つくばみらい市長杯少年野球大会を開催

第15回つくばみらい市長杯少年野球大会の一日目の試合が11 月7日に開催されました。本大会には、つくばみらい市を含む 県内26チームのほか、友好都市である埼玉県北足立郡伊奈町の 小針ヤンキーズと千葉県香取市の山田マリーンズを招待し、計 28 チームが出場しました。本市からは、やわらメッツと小絹ゴー ルデンズ、豊ナインズの3チームが出場しました。







F葉県香取市の山田マリ・